

# RC Haltern gewinnt zwei Klassen

MOTORSPORT: Noah Bernhagen und Finn Uphues fahren auf Platz eins.

**Haltern.** Vergangenen Sonntag trafen sich die Piloten der Region Mitte zum sechsten von acht Vorläufen zur Westfalen-Jugend-Kart-Slalom-Meisterschaft des ADAC beim AC Lüdenscheid. Hier wartete ein enger Parcours auf die Piloten. Zusätzlich wurde der Lauf der Klasse 5 vom fünften Saisonlauf in Herten wiederholt. In Herten wurde der wegen Problemen abgebrochen. Dies hatte zur Folge, dass die Piloten bereits eine Stunde früher starteten.

In der Klasse 1 der jüngsten Teilnehmer der Jahrgänge 2007-2009 hatten alle Teilnehmer ihre Not mit dem Parcours. Die vier Piloten des RC Haltern waren in der Ergebnisliste quer verteilt zu finden: Jonas Kausch erreichte lediglich Platz 28, Espen Bernjagen Platz 22, Yannick Elias Masling Platz sieben und Lennart Schröder Platz vier.

Auch in der Klasse 2 war die allgemeine Fehlerquote rela-

tiv hoch. Von den sechs Halterner Piloten schafften nur zwei den Parcours fehlerfrei. RCH-Fahrer Noah Bernhagen gewann allerdings die Klasse souverän. Lennart Thore Zawieracz erreichte Platz 22 im 26 Teilnehmer starken Feld. Daniel Lebedev fuhr auf Platz 18. Pepe Schücker lief auf Platz 16 ein. Davor, auf Platz 15, landete Julian Kautsch. Leon Staub erreichte Platz 13.

Die sechs RCH-Piloten der Klasse 3 zeigten wiederholt eine geschlossene Mannschaftsleistung und platzierten sich in der vorderen Hälfte des 28 Teilnehmer starken Feldes. Auch in dieser Klasse war die Fehlerquote relativ hoch. Noah Wanzke erreichte Platz 16, Maximilian Szydelko Platz 12, Cedric Masling leistete sich bei sehr guten Zeiten zwei Pylonen und erreichte Platz zehn, Joan Fortmann kam auf Platz acht und Nico Joppich verpasste das Podium nur knapp (Platz fünf). Keinen Fehler bei sehr guten Zeiten leistete sich Henrik Fladung. Er fuhr auf letztendlich den dritten Platz.

In der Klasse 4 traten zwei Halterner Piloten an. Norick Streitberg fuhr auf Platz 20 und Finn Uphues konnte die Klasse trotz einer Pylone gewinnen.

Die Piloten der Klasse 5 hatten gleich vier Wertungsläufe zu absolvieren: Neben zwei regulären kamen die zwei aus Herten dazu. Der Halterner Simon Rehwald belegte bei den Herten-Läufen Platz 16 und bei den zwei anderen Platz 18.



**Finn Uphues gewann trotz einer umgefahrenen Pylone die Klasse 4.**

FOTO PRIVAT